

Dayana rompió cinco récords Con un tanate de oro

◆ ERICK FALLAS
erick.fallas@lateja.co.cr

Dayana Castro barrió en piscina ayer, en el cantón de Mora.

La macha participó en cinco pruebas: 50, 100, 200 y 400 libres y en 200 dorso. En todas ganó oro y rompió marcas.

Esta jovencita de 18 años vive en La Garita de Alajuela, pero nada para el equipo herediano.

“Comencé a los nueve años, con un curso de verano, luego estuve cinco años nadando para la Liga”, dijo la veloz nadadora.

Dayana decidió pasarse luego al “team” floreense y fue con ellos con quienes comenzó a ganar.

“Estos son mis quintos juegos. Ya había ganado medallas, pero nunca tantas”, explicó.

No es jugando. Para ganar este racimo de medallas y romper todos esos récords, Dayana tiene que levantarse a las 3:30 de la mañana.

“Comienzo a nadar a las cuatro de la mañana y termino a las seis. Luego de cuatro a seis de la tarde. De lunes a sábado”.

Además de eso, la muchacha cursa en la UNED los Estudios Generales e inglés en la UTEC.

“Quiero ver si puedo estudiar comercio internacional”.

Con tanto sacrificio, la atleta también debe agenciárselas para

juntar cincos para pagarse los chunches para nadar.

“Mi papá era el único que me apoyaba, pero ahora una empresa distribuidora de alimentos me patrocina, por dicha”, explicó la ondina.

Por si fuera poco, la nadadora ganó otra medalla de oro en relevos 4 x 100 junto con sus compañeras heredianas.

Dayana fue declarada la mejor nadadora de los Juegos Nacionales y espera seguir entrenando para participar en los Juegos Centroamericanos.

“Lograr una medalla internacional sería para mí un sueño hecho realidad”.



Dayana Castro fue declarada la mejor nadadora de los Juegos. GRACIELA SOLÍS